

## La Olimpiada Evangélica de Madrid celebró su 18º edición

Escrito por LTB, Comité organizador de la Olimpiada Evangélica de Madrid / Redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 18 de Mayo de 2017 14:43

---

### Más de 700 atletas, de entre 4 y 16 años, se dieron cita en el Polideportivo Municipal de Moratalaz



(MADRID, 18/05/2017) El pasado sábado, día 6 de mayo, se celebró la [XVIII Olimpiada Evangélica de Madrid](#)

Esta cita anual con el deporte congregó a más de 700 niños representando a 31 equipos (iglesias y entidades evangélicas), procedentes de Madrid, Guadalajara y Salamanca.

La cita tuvo lugar, como ya es habitual desde hace varios años, en el Polideportivo Municipal de Moratalaz (Madrid).

## La Olimpiada Evangélica de Madrid celebró su 18º edición

Escrito por LTB, Comité organizador de la Olimpiada Evangélica de Madrid / Redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 18 de Mayo de 2017 14:43

---

Los atletas, de edades comprendidas entre los 4 y los 16 años, compitieron según su edad y categoría en: maratón, carreras lisas, lanzamiento de peso, salto de longitud, salto de altura y carreras de relevos (4 x 4).

### LOS GANADORES

Aunque en algún sentido, todos los participantes –atletas y público—pudieron sentirse “ganadores”, y así lo expresaron al cantar la canción lema de la Olimpiada, “*Más que vencedores*”

canción de

**Alfonso "Poncho" de Dios**

, interpretada en esta ocasión por un grupo de jovencísimos intérpretes, las copas y medallas se repartieron de la siguiente forma:

1. Campeón: **Comunidad Cristiana de Camarma**
2. Subcampeón: **Iglesia Evangélica Cristo Vive (Madrid)**
3. Tercero: **Iglesia Evangélica Resplandor de Dios (Alcalá de Henares)**
4. Cuarto: **Centro Cristiano Vida Nueva**
5. Quinto: **Iglesia Evangélica de Móstoles (FIEIDE)**
6. Sexto: **Iglesia Evangélica Suanzes Vive**

**UNA FIESTA DEL DEPORTE, UNA OPORTUNIDAD PARA COMPARTIR LA FE**

# La Olimpiada Evangélica de Madrid celebró su 18ª edición

Escrito por LTB, Comité organizador de la Olimpiada Evangélica de Madrid / Redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 18 de Mayo de 2017 14:43

---



La Olimpiada Evangélica de Madrid celebró su 18ª edición el jueves 4 de mayo en la instalación deportiva de Moratalaz, Madrid. Este evento, organizado por el Comité organizador de la Olimpiada Evangélica de Madrid, reunió a deportistas de diversas disciplinas para competir en un ambiente de sana rivalidad y fraternidad.